

NOTIZEN

DFG Bayern · Ausgabe 3 / 2014



Auszug mit freundlicher Genehmigung
des Herausgebers:
Deutsch-Finnische Gesellschaft Bayern e. V.,
München
www.dfg-bayern.de



Deutsch-Finnische Gesellschaft e.V.
Saksalais-Suomalainen Seura ry

Deutsche MÖlkky Meisterschaft

Das große Sportereignis mit den fliegenden Hölzern fand wieder wie gewohnt Mitte Juni in Erlangen statt. Mit vereinten Kräften der *Nürnbergiger Pölkky Veikot NPV* und der DFG Nürnberg wurde daraus auch dieses Jahr ein rundum gelungenes MÖlkky-Event. Alleine die immer steigende Anzahl der teilnehmenden Teams – heuer waren es 43 Mannschaften mit jeweils 4-6 Spielern = über 200 Teil-

nehmer! – ist ein deutliches Zeichen dafür, dass unsere Organisation sehr gut ankommt. Und auch die Internationalität erhöht sich Jahr für Jahr. Neben Deutschland waren Finnland, Österreich, Tschechien und die Slowakei vertreten. Den Pokal hat das Team *Men O'Mölkky* aus Nürnberg in der Region behalten, nach einem hochspannenden Finale gegen Suomi-Finnland-Perkele aus Finnland.

Auf dem Podest
der deutschen
Mölkky-
Weisterschaft:
1 Men O'Mölkky,
2 Suomi- Finland-
Perkele,
3 saksia stixx



Picknick und Klassik-Open-Air

Nicht nur Gewohntes wurde geboten, sondern auch Neues haben wir uns einfallen lassen: DFG-Picknick beim Klassik-Open-Air im Luitpoldhain in Nürnberg. Das hat uns gleich so gut gefallen, dass daraus wohl auch eine Tradition werden könnte: Bei bestmöglichem Open-

Air-Wetter – Sonne, ein paar harmlose Wolken und sehr angenehme Temperaturen – haben wir es uns sehr gut gehen lassen. Die Ohren wurden mit dem schillernden Arienprogramm mit dem Motto „La Primadonna“ von den Nürnberger Symphonikern und der Starsopranistin Simone Ker- ↓